



春日小だより

令和5年1月31日
練馬区立春日小学校
校長 水 井 清
学校通信 2月号

レインメーカー オカダ・カズチカ選手来校

副校長 原 雅人

先日、令和5年1月19日(木)春日小学校において講師にプロレスラーのオカダ・カズチカ選手をお迎えし、「子供を笑顔にするプロジェクト」が実施されました。

この「子供を笑顔にするプロジェクト」とは、感染症対策の観点から学校生活にさまざまな制約を受けている子供たちに向けて「みる・きく・ふれる」体験を提供し、子供たちに笑顔を取り戻してもらうことを目的とした東京都教育委員会が進めているプロジェクトです。

オカダ・カズチカ選手は、新日本プロレスリング(1972年にあのアントニオ猪木さんが旗揚げし、2022年に50周年を迎えた日本でも最も長い歴史を誇るプロレス団体)に所属し、2022年のプロレス大賞最優秀選手(MVP)に選ばれた(5度目の受賞)プロレス界のスーパースターです。愛称「レインメーカー」雨が降るように大金を稼ぐ人(自分の人気でプロレス界にカネの雨を降らせる)です。

オカダ選手は、愛知県安城市の出身なのですが、小学校5年生のときに、母の郷里である長崎県の五島列島の豊かな自然の中で生活したいと考え、親元を離れ、一人で親戚の家で1年半生活をしたそうです。子どもたちも、この冬休みに親戚の家へ遊びにいった人も多いと思いますが、ここまで決断できる人はまずいないのではないのでしょうか。

また、スポーツはソフトボールや野球、陸上などを行い、学級委員を務めるなど、成績もよく優等生タイプだったそうですが、高校には進学せず、中学卒業後すぐプロレスの道へ進もうと自分で決断したそうです。

この2つのエピソードからもわかるように、プロレスの世界のトップとして活躍する人の決断力や意志の強さは並大抵のものではないと感じました。

一方、面白いことに、そもそもプロレスに興味をもったきっかけが、プロレスのテレビゲームをしたことだったそうです。何がきっかけで自分の人生が決まるのか、本当に不思議なものです。

オカダ選手から子どもたちへ「好きなもの・ことを大切にしてほしい。好きなもの・ことをぜひ見つけてほしい。」といった言葉が送られました。子どもたちからも、「ダンスが好き・野球が好き・サッカーが好き」などといったいろいろな声が聞こえてきました。「もしまだ好きなものが見つからない人も、例えば身近な中で誰か好きな人を見つけるなど、何でもよいので、ぜひその好きという気持ちや思いを大切にしてほしい。」というアドバイスもいただきました。

プロレス界のトップ選手として活躍しているオカダ選手ですが、今後の夢や目標をお聞きしたところ、「もっとプロレスのことを多くの人に知ってもらい、好きになってもらいたい。」とのことでした。

今回の講演の中で、最初に私が司会者としてオカダ・カズチカ選手のことを、「私が考える、日本一・世界一強い人だと思う」と子どもたちに紹介したのですが、認識が不足していました。「日本一・世界一プロレスのことが好きであり、だからこそ日本一・世界一強くなった人である」と確信しました。

好きだから大切にしたい。好きだから努力できる。この「好きという思いを大切に」春日小の子どもたちは、2023年新たなスタートを切っていきます。

(番外)春日小にミルクティーブーム到来か？

オカダ・カズチカ選手によると、身長191cm 体重107kg 子どもの頃ミルクティーが好きでよく飲んでいたとのこと。野球のダルビッシュ選手 身長196cmもミルクティーが好きだったとの噂あり。講演会でこの話を聞いて、子どもたちのどよめきが。ミルクティーが身長を高くするのに効果があるかどうか、真偽のほどは不明ですが。

【2月行事予定】

日 曜	行 事 予 定	日 曜	行 事 予 定
1 水	南校庭芝養生期間始(5月連休まで)	15 水	B4時程 下校13:05 新1年生保護者会
2 木	社会科見学(4年)	16 木	練馬美術館連携授業(6年)
3 金	芸術鑑賞教室(1~4年) カスガモランド	17 金	社会科見学(3年) 読書郵便終
4 土		18 土	
5 日		19 日	
6 月	全校朝会 読書郵便始 委員会	20 月	全校朝会 クラブ活動(最終回)
7 火	読み聞かせ(低学年)	21 火	読み聞かせ(全学年) 「モーターを作ろう」(5年)
8 水		22 水	(3年1組のみ授業参観・保護者会)
9 木	児童集会	23 木	天皇誕生日
10 金	安全指導 読み聞かせ(高学年) 短縄週間終	24 金	お別れ交流会(5,6年) 音楽集会
11 土	建国記念の日	25 土	
12 日		26 日	
13 月	全校朝会 クラブ体験	27 月	全校朝会 委員会(最終回)
14 火	A5時程 避難訓練	28 火	体育館開放中止(4月6日まで)

学校からのお知らせ

◇健康の増進と体力向上に向けて◇

今年度も、『いきいき元気 春日の子(健康についてのリーフレット)』を活用し、日々の生活を見つめます。お子様が1か月取り組んだ後、振り返りを書かせ、学校へ提出させていただきます。よろしくお願ひいたします。

◇転出入についてのお願い◇

年度末が近づいてきました。学級編制などの都合から、転出が決まりましたら、早めに担任へお知らせください。また、転入の情報がありましたら、学校へご連絡ください。皆様のご協力をお願いいたします。

◇2、3月給食費引き落としについて◇

1、2年生につきましては、3月に遠足の予定が入りましたので、年度初めにお知らせした金額から変更になりました。また、3年生は12月に予定されていた社会科見学が2月にありますので、同じく金額の変更をしています。

第1・2学年 8,151円+手数料10円 合計 8,161円

第3学年 8,613円+手数料10円 合計 8,623円

第4学年 8,874円+手数料10円 合計 8,884円

第5・6学年 9,520円+手数料10円 合計 9,530円

今回の引き落としで今年度分の給食費支払いは最後となります。**2月6日(月)まで**に必ず口座に入金をしていただきますようお願いいたします。

給食費の未納が続くと、学校給食の提供に支障をきたします。また、支払いについては、教育委員会が委託した弁護士が対応することとなりますのでご了承ください。

1月の学校生活より ～4年生～

あいさつ運動

1月23日(月)から3日間、あいさつ運動を実施しました。普段より少し早く登校し、支度を終わらせて春日小のみんなを迎える準備をします。校門や昇降口の前などに立ち、明るい声で「おはようございます!」とあいさつをする姿は、春日小に活気のある朝を届けました。

今回のあいさつ運動を通して、あいさつをかわす嬉しさや気持ちよさに気付き、これからも続けていきたいという意欲をもった子がたくさんいました。



移動式プラネタリウム

理科「冬の星」の学習のまとめとして、プラネタリウムを実施しました。体育館に設置された大きなドームの中に入ると、頭上には満天の星空が広がっていました。この辺りでは見られないくらいの無数の星に、子どもたちは感嘆の声を上げていました。月と星の位置や、今の時期に見ることができる星座など、丁寧に説明していた



だけ、星について興味関心が深まったようです。活動の振り返り作文では、「星のことが好きになった!」「もっと星について知りたい!」という感想が多く集まりました。